

## EL XXXIII SIMPOSIO DE LA SOCIEDAD

Del 16 al 19 de diciembre de 2003 se celebró en la *Universitat de Girona* el *XXXIII Simposio de la Sociedad Española de Lingüística*. El primer día se impartieron tres cursos intensivos, que contaron con una nutrida asistencia de público:

El Prof. Manuel Leonetti (U. de Alcalá) impartió el curso *La interfaz Semántica / Pragmática*, que había preparado junto a la Prof. Victoria Escandell (UNED), quien no pudo asistir debido a un imprevisto.

La Prof. Juana Gil (UNED) impartió el curso *La interfaz Fonética / Fonología*.

El Prof. José Antonio Samper Padilla (ULPGC) impartió el curso *Los estudios hispánicos de disponibilidad léxica*.

Las ponencias presentadas en este simposio fueron las siguientes:

Prof. Alberto Bernabé (UCM): *En los albores de la terminología lingüística. La creación del vocabulario gramatical en la Grecia antigua*.

Prof. José Gómez Asencio (U. de Salamanca): *Conjunciones, conjunciones compuestas y locuciones conjuntivas en antiguas gramáticas del español*.

Prof. Francisco Ordóñez (State University of New York, EEUU): *Estudios comparativos en los sistemas pronominales de las lenguas románicas*.

Prof. Avelina Suñer Gratacós (UdG): *Las comparaciones prototípicas: relaciones entre gramática y pragmática*.

Tuvo lugar también una Mesa Redonda: *La enseñanza del español como lengua extranjera*, moderada por la Prof. Emma Martinell (UB), con la participación de las Profs. Lluïsa Gracia: *Comparación entre gramáticas de errores en el proceso de aprendizaje de una lengua* y Ana Señor: *El español en las negociaciones comerciales*. También se invitó a participar a Begoña Montmany (IH), Mar Cruz Piñol (UB), Vicenta González (UB), María José Gelabert (Ed. Edinumen) y Alicia Domenech (UB), que expusieron diferentes facetas desde las que se está progresando en las opciones de formación del profesor de E/LE.

Nuestros socios colaboraron además con la presentación de más de un centenar de comunicaciones. Todos los asistentes pudieron disfrutar de la excelente organi-

zación del Simposio y de la cordialísima hospitalidad de la ciudad de Gerona y de su universidad.

### ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Como es habitual, se celebró durante el Simposio la Asamblea General Ordinaria de la *Sociedad*. Se aprobó el acta anterior, se presentaron informes de la Presidenta y del Director de la *Revista* y se aprobaron las cuentas presentadas por el Secretario Tesorero hasta ese día, cuyo resumen, correspondiente al año 2003, es el siguiente:

Saldo a 31 de diciembre de 2002.....	25.177,87 €
Ingresos por cuotas 2003.....	27.410,07 €
Ayuda Caja Madrid (para celebración del Simposio)...	900,00 €
	-----
Total ingresos.....	53.487,94 €
Gastos del año 2003.....	35.026,74 €
	-----
Saldo a 31 de diciembre de 2003 .....	18.461,20 €

Se anunció también la convocatoria de una Asamblea General Extraordinaria para la ratificación de los Estatutos vigentes de la *SEL*, así como la oferta de la Universidad de León como Sede del XXXV Simposio (2005).

Por lo que respecta al próximo XXXIV Simposio de la Sociedad, que se celebrará en Madrid del 13 al 16 de diciembre de 2004, la Junta Directiva planteó la introducción de una serie de cambios que tienen por fin la revitalización de los simposios de Madrid. Por este motivo, el XXXIV Simposio será un simposio de tema libre, en el que se mantendrán las ponencias plenarias y la posibilidad de celebrar una mesa redonda, pero en el que se suprimirán los cursos intensivos celebrados el primer día. Se repetirá la experiencia, ya llevada a la práctica en Gerona —con una buena acogida—, de dedicar una sesión a la presentación de resultados por parte de equipos de investigación, y se llevarán a cabo dos sesiones monográficas, para las que la Junta elegirá dos temas de interés científico y nombrará un Coordinador responsable para cada uno de ellos. Durante estas sesiones se dará oportunidad a la participación de cuantos socios deseen aportar su opinión, o plantear sus dudas, sobre los temas tratados.

Por último, en ese simposio también tendrá lugar una sesión de homenaje póstumo a lingüistas eminentes recientemente fallecidos.